

# Utara Selatan Rumus Kemenangan Pilkada Barru 2024

Updates. - [BARRU.KLIKINDONESIA.ID](https://BARRU.KLIKINDONESIA.ID)

Sep 22, 2024 - 15:51



3 Paslon Bupati dan Wakil Bupati Barru 2024

**OPINI-** Memilih dan mendukung Calon Bupati dan Wakil Bupati pilkada Barru Tahun 2024 tentu punya rumus dan strategi sehingga menghasilkan hitung - hitungan untuk menentukan pilihan pada salah satu pasangan calon yang

diprediksi menang kontestasi politik.

Pilkada Barru tahun 2024 resmi tiga pasang calon yakni:

1. drg. Ulfah Nurul Huda - Mudassir Hasri Gani
2. Andi Ina Kartika Sari - Dr. Abustan
3. Muh. Aras - Aska Mapped

Mengurai satu Persatu:

1. drg. Ulfah anak dari Bupati Barru dua periode yang masih menjabat saat ini, Dr (Hc). Ir. H. Suardi Saleh.,M.Si dan punya saudara kandung lolos menjadi anggota DPR RI sedangkan Mudassir Hasri Gani anak dari Abdul Hayat Gani mantan sekprov Sulsel yang kini menjabat sebagai Pj. walikota Parepare. keduanya mewakili satu kabupaten Barru, Satu dari Utara dan satunya dari selatan kabupaten Barru.

2. Andi Ina Kartika Sari diketahui pernah menjabat anggota DPRD Provinsi Sulsel tentunya berasal dari bagian Utara kabupaten Barru, Sedangkan Dr. Abustan kelahiran Kabupaten Bone yang tinggal di tengah Barru dan pernah menjadi Sekda di kepemimpinan Bupati Barru Suardi Saleh. keduanya Utara dan tengah kota.

3. Muh. Aras politisi PPP pernah menjabat Anggota DPR RI yang diketahui asal Soppeng yang memperistrikan wanita asal pekkae Tanete Rilau sedangkan Aska Mapped menjabat sebagai wakil Bupati Barru di kepemimpinan Bupati menjabat saat ini. keduanya Tanete Raya.

Pengalaman pada pilkada beberapa periode rumus kemenangan ada pada perwakilan Utara - Selatan.



### **Mengapa Demikian ?**

Tiga Periode yang lalu, **rumus Utara - Selatan** selalu winner dalam pemilihan pilkada di kabupaten Barru.

Percaya atau tidak yakin itu fakta nyata kekuatan besar yang tak bisa terbendung

perwakilan Utara - selatan dan itu ada pada kubu pasangan Ulfah (Utara Barru)-MHG (Selatan Barru).

Masyarakat awam berbicara, memilih tapi tidak terpilih itu hal percuma, lebih baik mengikut yang besar dari pada yang tidak jelas.

Janji Politik itu perlu dipahami bahwa semua itu hanya janji kebebasan mimbar politik tapi perlu bukti seperti yang ada saat ini buah hasil dari Bupati Barru Suardi Saleh dan almarhum drg. Hj. Hasnah Syam., Mars Mantan anggota DPR RI yang pernah mendapatkan apresiasi dari Kemenkes atas keberhasilannya menurunkan angka stunting di kabupaten Barru.

Seluruh pemilih kabupaten Barru perlu mempertimbangkan pilihannya demi kemajuan kabupaten Barru.

selain itu, Masyarakat harus pintar menelusuri jejak Digital yang tersimpan di google seluruh kandidat lalu kemudian anda bisa menentukan akhir pilihannya.

Anda salah pilih, maka lima tahun gagal membangun Barru kedepan melalui pilihan Paslon Bupati Barru 2024 anda.

Minggu 22 September 2024

Opini Muh. Hasyim Hanis, SE, S.Pd, C.L.E